



# Pour les salaires Pour les libertés syndicales

**Le 25 Juin, Manifestation régionale à Bordeaux,  
en présence de délégations syndicales européennes**

Depuis le début de l'année, les luttes dans les entreprises et établissements nationalement et localement sont particulièrement nombreuses, les dernières en date étant celles des salariés de la FNAC, de la métallurgie, de Sintertech, de Vinci autoroute, de la Dirrecte, des cheminots, des énergéticiens, d'Arkéma,...

**Seuls les dividendes des actionnaires augmentent.** Les salariés en ont assez, le mécontentement gagne du terrain comme le montrent les manifestations des 9 avril et 1er mai. Pourtant, le gouvernement au lieu d'entendre nos revendications, continue de répondre aux injonctions du patronat : casse du Code du travail, travail de nuit et du dimanche, recul de l'âge effectif de départ à la retraite à 67 ans, remise en cause du droit d'expression des salariés, ..., et continue de verser des milliards d'aides au patronat sans aucune contrepartie.

**Il est urgent d'augmenter les salaires et les pensions :**

Ce dont nous avons besoin, nous salariés, c'est d'abord et avant tout d'emplois pérennes et bien rémunérés. Plus d'emplois, des salaires et pensions revalorisés, c'est plus d'argent pour la protection sociale! Oui, la retraite à 60 ans à taux plein pour toutes et tous c'est possible, mais il nous faut convaincre plus largement les salariés que d'autres solutions existent, et qu'ensemble nous pouvons gagner.

C'est le sens de la **campagne salaire** impulsée depuis plusieurs mois par la CGT, et de la **carte pétition** que tu trouveras ci-jointe et qu'il est urgent de faire signer le plus largement possible par tous les salariés de ton entreprise.

**En parallèle, les attaques contre des syndiqués et militants syndicaux, tentatives d'expulsion de locaux syndicaux UD ou UL, explosent ici comme partout en Europe.** Partout, celles et ceux qui se battent pour défendre les salariés,

pour gagner de nouveaux droits et du progrès social, sont l'objet de pressions, de sanctions voire de condamnations. Notre solidarité doit être sans faille face aux attaques frontales faites à nos militants et syndicats.

Alors que de nombreuses victoires ont été obtenues en la matière (EDF/GDF, Messier Fonderies, Turbo, Dassault, Bonnet Névé, ...), que d'autres procès sont en cours, c'est maintenant la secrétaire Générale de l'UD CGT 33 qui vient d'être condamnée pour « propos diffamatoires », tandis que sur le département c'est un camarade de Bonnet Névé qui a été pris pour cible et licencié.

**L'objectif est simple : saccager et piller le bien social au profit de quelques uns, dans la continuité de la loi Macron, de la loi sur le dialogue social et de la réforme des retraites complémentaires !**

Alors pour dire stop, le 25 juin, la CGT met à disposition des salariés une journée de grève pour : porter les cahiers revendicatifs aux employeurs dans chaque entreprise/établissement.

**Nous manifesterons à Bordeaux en présence de délégations européennes (Espagnoles, Italiennes, Allemandes et Polonaises) pour remettre aux élus et représentants de l'Etat les cartes pétitions salaires et motions contre les discriminations syndicales.**

Des informations concernant les horaires des bus vous parviendront dès que possible (nous attendons confirmation de l'horaire de la manifestation à Bordeaux), mais il est urgent de faire signer dès à présent les pétitions et de nous transmettre vos inscriptions pour la manif bordelaise. **Le 25 juin, partout, tous dans l'action pour les salaires et contre les discriminations syndicales.**

**Le Bureau de l'UD**

